

Por: Miguel Guerrero Cañarte

* LOS MÁS GANADORES DEL FESTIVAL

Tras la 22a. edición del Festival de la Milla la lista de los jinetes más ganadores en este tipo de prueba quedó así: Joffre Mora con 19 ganadas, Manuel González Jr. y Carlos Yataco (retirado) con 9, José Jurado, Luis Hurtado y Daniel Álvarez (+) con 8 triunfos, Carlos Lozano con 7 y Johnny Gihua con 5. Entre los preparadores, Armando Roncancio sumó 33 triunfos, Pedro Maquilón con 24 y Hernando Díaz con 23, seguidos de Enrique Petit con 17, Abelardo Escobar con 12 y Jaime Alfredo Estrada con 9. Los tres studs más ganadores han sido el Curicó con 27 victorias, el David y Daniel con 18 y el Tres Patines con 9.

* UN JINETE POR CARRERA

El Festival de la Milla se celebró con gran éxito y las victorias entre los jinetes se repartieron para ocho látigos distintos. Nuevamente se dio el caso en que ningún conductor logró más de una victoria, con la particularidad que esta vez todos fueron jinetes nacionales. Cada uno se llevó su incentivo económico.

* APRENDIZ RUMBO A LAS 200 CARRERAS CORRIDAS

El aprendiz con más participaciones de la más reciente promoción de aprendices, se acerca a las 200 competencias corridas. Es el joven Josué Mora Arreaga que al momento ha guiado a 197 ejemplares y el domingo tiene dos compromisos con lo que llegará a 199 montas. Lleva 26 carreras ganadas. De ese mismo grupo Henry Morán tiene 140 carreras corridas y Arturo Ycaza Jr. ha conducido a 131.

* ARANZA LA NÚMERO 200

En la actual temporada un total de 199 caballos han corrido al menos en una ocasión en las 194 competencias efectuadas en lo que va del año. La importada Aranza, sería el ejemplar número 200 en hacerlo, aunque según se comenta, la debutante da mucho trabajo para ingresar al partidor. Los más recientes años dicen que el 2020 corrieron 213 caballos, el 2019 fueron 241, en tanto el 2018 tuvimos 257 corredores y el 2017 salieron a la pista 236 competidores. Hay muchos ejemplares importados que están llegando y falta el primer semestre del 2019 por debutar, por lo que este año 2021 puede ser uno de los mejores en cuanto a número de participantes.

* COMPETENCIA EN 800 METROS

A los tiempos veremos el partidor en el poste de los 800 metros para observar una prueba en este corto tiro. La carrera abrirá la jornada con seis ejemplares que no conocen aún la victoria y es la oportunidad para hacerlo. La última vez se corrió 800 metros fue el 11 de mayo del 2019 con éxito para Submarino en una prueba para finos y mestizos, marcando 48"1/5.

* CARRERAS DESDE LAS 13:30

Desde esta semana y cuando haya jornadas de ocho competencias, las carteleras arrancarán a la 1 y 30 de la tarde, finalizando alrededor de las cinco. El público deberá organizar su tiempo de llegada mientras la empresa garantizará los buses a la salida. Recordamos a los asistentes no dejar el uso de medidas de bioseguridad.

* CORTOS HÍPICOS

Las millas dejaron algunos resultados que fueron de difícil acierto... El Pollón solo pagó con seis puntos de ocho posibles... Habrá un importante acumulado que supera los 2.000 dólares... También se ve interesante la Cuádruple "B" Especial que reserva 1.000 dólares para un único acertante de cuatro puntos y el Pick-6 con 477 dólares para un único de seis... Quien acierte en solitario una Trifecta se asegura un pago de entre 600 a 800 dólares o más, por lo que muchos aficionados van a intentar ganarla... Debutará Aranza ganadora de dos carreras en Monterrico en 1.300 (arena) y 1.400 metros (césped)... Es una hija de Bradock (Keseff) y Tahira (Silver Train)... Reaparecen en la fecha Alerión, Courier Van, Giulia, Inalcansable, Laura, Luco y Solo Solito... Mi Platino correrá ahora por el stud Roberto preparado por John Marchán y Giulia defenderá la divisa del stud La Patrona.